

Freitag, 22. Februar 2019, Dachauer Nachrichten / Titel

DACHAU

ESV kämpft um sein Eisstadion

Vor exakt einem Jahr verkündete der ESV Dachau seine Pläne für den Bau eines neuen Eisstadions an der Wallbergstraße. Doch seitdem hat sich nichts getan. Eine Entscheidung steht bis heute aus. Ein Grund: In Teilen des Stadtrats herrscht Skepsis, ob so ein kleiner Verein ein derartiges Projekt stemmen kann. Der ESV Dachau ist jedenfalls überzeugt von seinen Plänen und kämpft weiter für sein Eisstadion. → LOKALSEITE 1